

Sortie du 19 août 2013, Chalet-à-Gobet

Participants : Edith, Emile, Claude, Olivier, Eric, Willy

Le temps incertain a retenu quelques participants habituels, notamment Yvan et Maria, mais nous avons la chance d'accueillir trois nouveaux Bikeseniors : Edith, Olivier et Eric, des amis avec qui j'ai déjà roulé.

Olivier, qui pédale dans son jardin, propose quelques modifications au programme que nous acceptons avec enthousiasme. Ce nouveau parcours nous entraîne à travers la campagne et les forêts du Jorat, à la grande satisfaction d'Emile, notre instituteur, qui découvre des petits villages dont il ignorait l'existence : Chardonnay, Montaubion-Chardonney, Chapelle-sur-Moudon, Martherenges. Une belle descente avec des virages en épingle à cheveux, à travers la forêt, nous permet de rejoindre la route de Sottens. Nous évitons Moudon en prenant la route d'Hermenches et arrivons vers la caserne de Bressonnaz. Eric nous fait un exposé, bourré d'anecdotes, sur cet édifice. Il faisait partie du bureau d'architectes dont le projet a été retenu, au grand dam des suisses-alsémaniques. Cet intermède nous permet de faire une pause et de se ravitailler avant les 3 km de montée à 7% en direction de Vuillens.

Quelques escarmouches déclenchées par Emile et commentées par Edith (grâce à l'assistance de son vélo électrique elle est la seule à pouvoir encore parler), mettent du piment dans cette montée. Le regroupement se fait à Servion où un restaurant (ouvert le lundi) accueille nos Bikeseniors. Nous continuons en direction de Mollie-Margot, Les Goilles et Le Chalet-à-Gobet, montée tranquille et agréable.

Les participants sont enchantés par ce parcours varié et pas trop difficile. Un grand merci à Olivier qui nous a fait découvrir cette belle région du Jorat propice au vélo.

Willy